

*****Ambiente Hotel Freieck**

Vor bald 500 Jahren, nämlich im Jahr 1575, wurde das Hauptgebäude erbaut. Es war 1825 die erste Post in Chur, wo die Pferde gewechselt wurden und sich ausruhen konnten.
(heute Bar Fédéral)

Das Gebäude gehört dadurch zu den ursprünglichen Bauten der Churer Altstadt, welche einige Stadtbrände „überlebt“ haben.

Obwohl mehrmals umgebaut (letztmals 2014) erkennt man noch heute die verschiedenen Gewölbedecken in den breiten Gängen des Erdgeschosses, die von dicken Stützmauern getragen werden.

Historische Bauarbeiten in Kombination mit moderner Innenarchitektur ergeben ein besonderes Ambiente.

Die Stützmauern nehmen im Untergeschoss noch an Volumen zu und die typischen, dicken, abgerundeten Deckenstrukturen im ursprünglichen Bau lassen erahnen, dass hier früher sicherlich Wein gelagert wurde.

Heute ist im Untergeschoss unsere Hotelküche untergebracht.
Seit Dezember 2006 haben wir unseren (nach Feng-Shui Beratung) neugestalteten, rauchfreien Speisesaal sowohl aufs Frühstück als auch auf das Abendessen der Halbpensionsgäste ausgerichtet.

Unser eingespieltes Team unter der Leitung der Gastgeber und Hoteleigentümer Martyn und Josiane Stockmann freut sich auf die Aufgabe, den Gästen einen guten und freundlichen Service zu bieten. Jeder Aufenthalt im Ambiente Hotel Freieck soll dem Gast in bester Erinnerung bleiben.

„Die Gastfreundschaft ist kein Lebensmittelmarkt, sondern gegenseitige Achtung, Höflichkeit, Liebenswürdigkeit zu ALLEN Menschen der Welt! „